

市大自治会の新たな発展のために 全市大生の共同の努力を更に推しすすめよう！

全市大の学友諸君よ。

平和と民主主義、よりよい学生園生活を希求する学友諸君よ。

や五箇中央執行委員會は終った。

われわれ統一會議（旧再建派）は、^ア全學生の統一の力に支えられた、市大自治会の新たな發展のために戦い、九名至中央執行委員に送ることが出来た。

われわれは、盡率を告表の非ボウの場とせず、次期中執の担う課題を明らかにし、政策の科学性と具体性を更に高めにするために最大の努力を傾け、統一會議は六つの政策を大胆に学友の前に提起した。統一會議の勝利は、われわれの政策の具体性と科学性の勝利であり、全學友の勝利である。

全市大の学友諸君よ。

佐ト内閣は、全戦線にわたりて急速な反攻勢を展開している。あいつぐ物価値上げ、

原潜横須賀承認、小選挙区制6月大綱決定、教旨免許法改悪、大学設置基準改悪等は、

その攻勢のすさまじさを物語っている。日本

それに対して、日本の民主勢力は、未だ有効な対応をなしていらず、勝利への突破口

を切り出し得ないままグリジリと後退している。

こうした情勢に規定されて、全田的に學生の意識の拡散状況がめだつており、全田的な運動は未成熟であり、市大もその例外ではない。

ベトナムに於ける国际的政治危機と、佐ト内閣に対する不安と不満は増大しているが、

未だ單一の全田斗争に結びつきえていない。

市大に於て、民青リ全學連統一派は、増大している不満を、私生活民主主義のアリズムを通じて正面的に諸要求として表現し、一定の還進を示した。又、自らのアナーキズムヒリズムの本質の故に、急速に腐敗しつつあるトロッキストリ旧主流派の凋落

は、必然的であった。

全市大の学友諸君よ。

6月9日は、民青「全學連」を含む全田單一斗争として、擬似的であれ実現する。われわれ統一會議は、まず、單一斗争の更質化のために戦う。われわれは、六つの政策の具体化のために戦う。全學生の統一の力に支えられた市大自治会の新たな發展のために、全市大生の共同の努力を更に推し進めよう。

鳥田 本 尾 房 福 桑 田 峰 馬 (以上新中執)
鳥津 平 花 伊 高 宮 永 有 高 北 越

統一會議
(旧再建派)